
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00025            DEL  24/11/2014 

 

OGGETTO :    ARREDO URBANO 2013 – RETTIFICA LINEE DI INDIRIZZO 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 24 del mese di novembre, alle ore 09:15 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SPIZZICO SIG. MASSIMILIANO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 COLELLA Sig. Giuseppe SI  8 GELAO Sig.ra Sabrina SI 
2 COLONNA Sig. Filippo SI  9 GIAMMARIA Sig. Mario SI 
3 DE CARNE Sig. Michele SI  10 GRAVINA Sig. Nicola NO 
4 DE LUCIA Sig. Davide SI  11 LAFRONZA Sig. Giovanni NO 
5 DE RENZO Sig. Domenico SI  12 MANZARI Sig. Giuseppe SI 
6 FALCO Sig. Giovanni SI  13 POLISENO Sig. Onofrio SI 
7 FERRANTE Sig. Francesco SI  14 ROMANO Sig. Salvatore SI 
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giorgio Borrelli . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola Gravina Giovanni Lafronza  

 



 

Il Presidente, dott. Massimiliano Spizzico, sulla base dell’istruttoria 

condotta dagli Uffici Amministrativi del III Municipio, riferisce: 

 

Con deliberazione n. 2013/00069 del 20/12/2013 il Consiglio Circoscrizionale ha approvato 

la destinazione della somma di € 75.000,00 (fondi arredo urbano 2013) di cui al capitolo 

016676 al finanziamento di interventi di arredo del territorio circoscrizionale, adornando 

con panche, fioriere e cestini di raccolta rifiuti zone dimenticate o degradate, al fine di 

costituire luoghi di aggregazione e socializzazione, riqualificando contestualmente diverse 

aree urbane. Il Consiglio ha altresì individuato i seguenti luoghi di intervento: 

Via Olbia, via Abruzzi, via Granieri, viale Puglia, via F. Troccoli, via Veneto, via Ferrara, 

viale Delle Regioni, via Valle d’Aosta, via Giaquinto, via Caposcardicchio, Villaggio del 

Lavoratore, Stanic. 

La II Commissione Municipale Permanente, competente in materia, a verbale del 

09/10/2014 ha proposto di modificare le linee di indirizzo espresse nella su indicata 

deliberazione, destinando la somma di € 75.000,00 all’acquisto di attrezzature di arredo 

urbano: giostrine, panchine, accessori vari da allocare in tre aree del 3° Municipio: 

- Area a verde in largo Maria Montessori (quartiere S. Paolo); 

- Area a verde circostante i fabbricati  del “Comprensorio Stanic” sito in via Bruno 

Buozzi (quartiere Stanic);  

- Area a verde sita in via Napoli n. 334. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

 

 UDITA la relazione del Presidente; 

 

 VISTA la deliberazione n. 2013/00069 del 20/12/2013; 

 

 VISTO  il verbale della  I Commissione Permanente del 09/10/2014; 

   

 VISTO il parere favorevole espresso dal Direttore Generale dell’Ente IACP prot. n. 

036829 del 7/11/2014 (prot. int. 249585 del 10/11/2014);  

 



 

  

  

PRESO ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art. 55 del 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, non è sottoposta ai pareri di cui 

agli artt. 49 e 151 del D.lgs n. 267/2000, trattandosi di atto istruttorio non 

provvedimentale; 

 

Con voti unanimi, espressi per alzata di mano. 
 

 

D E L I B E R A 

 

 

1) MODIFICARE le linee di indirizzo espresse nella deliberazione di Consiglio 

Circoscrizionale n. 2013/00069 del 20/12/2013 destinando la somma di € 

75.000,00 all’acquisto di attrezzature di arredo urbano: giostrine, panchine, 

accessori vari da allocare in tre aree del 3° Municipio: 

- Area a verde in largo Maria Montessori (quartiere S. Paolo); 

- Area a verde circostante i fabbricati  del “Comprensorio Stanic” sito in via Bruno 

Buozzi (quartiere Stanic);  

- Area a verde sita in via Napoli n. 334. 

 

2) DEMANDARE al Direttore del 3° Municipio per gli adempimenti conseguenziali 
 
 
 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



6° punto all’ordine del giorno. Arredo urbano. 

Ratifica, linee di indirizzo.  

Mi permetto di fare una piccola premessa in 

merito alla approvazione di questa delibera. 

Questa è una delibera che non è frutto di un 

lavoro fatto  nel 2013 da questa assise o 

meglio, dall’assise da me presieduta, ma è una 

linea di indirizzo che noi oggi andiamo a 

ratificare in virtù probabilmente di alcune 

esigenze che sul territorio a nostro parere 

stanno mutando cioè nel senso che sono fondi 

relativi alla annualità 2013 che la scorsa 

amministrazione aveva intenzione, una intenzione 

di utilizzare  per la realizzazione di alcune 

aree attrezzate con fioriere e panchine. Questa 

Amministrazione ha voluto rivedere quel 

provvedimento per variare l’indirizzo politico 

dato nella scorsa Amministrazione ritenendo 

opportuno o meglio, ritenendo più opportuno 

probabilmente destinare questi fondi per 

attrezzare tre aree del nostro territorio con 

arredi e giostrine per bambini  identificando 

tra l’altro delle zone che la Commissione 

preposta ai Lavori pubblici ha individuato su 

tutto il territorio del 3° Municipio. Questo 

perchè? Perchè questi erano fondi destinati alla 



ex II Circoscrizione   quindi relativamente 

all’area compresa soltanto con il San Paolo e 

Stanic e il Villaggio dei lavoratori, oggi noi 

stiamo estendendo quei finanziamenti anche a 

quella famosa area che io mi sento di dire,  

abbiamo adottato, che è San Girolamo-Fesca-

Marconi, perchè riteniamo che nonostante oggi 

stiamo utilizzando dei fondi relativi alla II 

Circoscrizione, è doveroso da parte nostra 

guardare già in ottica Municipale e abbiamo 

individuato tre aree sul territorio, una sul San 

Paolo in Largo Maria Montessori, lo vedremo poi 

in  delibera, l’altra al quartiere Stanic 

all’interno tra l’altro delle case popolari lì 

ubicate, chiedendo una autorizzazione 

straordinaria alla istituto Iacp perchè 

quell’area non è nostra, è un’area Iacp però 

siccome riteniamo doveroso che questi bambini  

possono, o meglio, i bambini di quella zona 

possono in qualche maniera poter nascere e 

crescere in un territorio difficile come quello 

della Stanic che come sappiamo tutti non è 

servito da nessun servizio per i bambini abbiamo 

deciso di ubicarli all’interno. E l’altra è una 

area a verde sita a ridosso delle case popolari, 

anche lì di Via Napoli al civico 334, è una area 



a verde nostra comunale, dove non è presente 

nessun tipo di arredo per i bambini e quindi 

riteniamo che sia doveroso da parte nostra 

essere attenti nel distribuire, e non  da parte 

mia, ripeto, da parte di questo consiglio, di 

essere attenti proprio in direzione dei bambini 

che nelle periferie purtroppo, come sappiamo, 

non hanno la possibilità di poter crescere e 

vivere come i bambini del centro città che hanno 

la possibilità di avere servizi, giardini e 

piazze a disposizione. Noi dobbiamo cercare di 

non svuotare le periferie ma di permettere a 

questi ragazzi di poter restare qui e questi 

bambini diventare uomini sul nostro territorio. 

Grazie.  Dò la parola al presidente, 

eventualmente, della II Commissione  che ha 

istruito la procedura eventualmente. Il 

Presidente Ferrante voleva prendere la parola.  

 

Cons. Ferrante 

Io, ti ringrazio per la parola,Presidente, ma 

non sono presidente. Volevo ricordare al 

consiglio e mi felicito della parola che ha 

utilizzato il Presidente “ mettiamo al centro la 

periferia”, era un motto che io utilizzavo 

durante la mia presidenza di allora.  Devo 



ringraziare il Presidente della Commissione 

nonchè anche la maggioranza che ci ha permesso a 

noi della opposizione quale organo di controllo 

di poter contribuire a questo raggiungimento e 

pertanto il nostro voto, è una dichiarazione di 

voto più che altro, è un voto favorevole in 

quanto ci ha visti protagonisti nella scelta dei 

territori. Vi ringrazio. 

 

Cons. Romano 

Un pò il Presidente ha raccontato già tutto, noi 

come Commissione ci siamo posti il problema 

perchè preseidiamo la Commissione sia lavori 

pubblici che welfare, queste due li facciamo 

camminare insieme per il semplice fatto che i 

lavori pubblici e welfare devono arrivare agli 

ultimi perchè il problema più grosso è arrivare, 

come dice Massimo, alla periferia. Attenzione, 

in un terzo Municipio può esistere una periferia 

nelle periferie, perciò noi abbiamo ritenuto che 

i tre posti che abbiamo individuato sono quelli 

più idonei a poter rivalutare.  

 

Presidente 

Diamo lettura della delibera. Il Presidente, 

Massimiliano Spizzico, sulla base 



dell’istruttoria condotta dagli uffici 

amministrativi del 3° Municipio riferisce.  

Con deliberazione numero 2013/00069 del 

20/9/2013 il consiglio circoscrizionale ha 

approvato la destinazione della somma di 75 mila 

Euro, fondi arredo urbano 2013 al cui capitolo 

016676 del finanziamento interventi di arredo 

del territorio circoscrizionale adornando con 

panche, fioriere  e cestini di raccolta rifiuti, 

zone dimenticate o degradate al fine di 

costituire luoghi di aggregazione  e 

socializzazione riqualificando contestualmente 

diverse aree urbane. ùIl consiglio ha altresì 

individuato i seguenti luoghi di intervento, Via 

Olbia,Via Buozzi, via Granieri, Viale Puglia, 

via Francesco Troccoli,  Via Veneto, Via 

Ferrara, viale delle Regioni, Via Valle d’Aosta, 

via Giaquinto, Via Caposcardicchio, Villaggio 

lavoratore, Stanic.  

La II Commissione municipale permanente 

competente  in materia a verbale del 9/10/2014 

ha proposto di modificare le linee di indirizzo 

espresse nella su indicata deliberazione 

destinando la somma di 75 mila Euro all’acquisto 

di attrezzature di arredo urbano, giostrine, 

panchine e accessori vari da allocare in tre 



aree del III Municipio, area a verde in Largo 

Maria Montessori, quartiere san Paolo, area a 

verde circostante i fabbricati del comprensorio 

Stanic sito in via Bruno Buozzi quartiere 

Stanic,  area a verde sita in Via Napoli numero 

334.  

Il consiglio municipale, udita la relazione del 

Presidente, vista la deliberazione numero 

2013/00069 del 20/12/2013, il verbale della i 

Commissione permanente del 9/10/2014. 

Visto il parere favorevole espresso dal 

Direttore generale ente Iacp protocollo 036829 

del 7/11/2014, protocollo interno nostro 249585 

del 10/11/2014, preso atto con la presente 

proposta di deliberazione ai sensi dell’articolo 

55 del vigente regolamento sul Decentramento 

amministrativo, non è sottoposto ai pareri di 

cui agli articoli 49 e 151 del decreto 

legislativo 267 del 2000 trattandosi di atto 

istruttorio non provvedimentali, con voti 

unanimi espressi per alzata di mano delibera: 

modificare le linee di indirizzo espresse nella 

deliberazione di consiglio circoscrizionale 

numero 2013/00069, del 20/12/2014, destinando la 

somma di 75  mila euro all’acquisto di 

attrezzature di arredo urbano, giostrine e 



panchine, e accessori vari da allocare in tre 

aree del Municipio, area a verde in Largo Maria 

Montessori quartiere San Paolo, area a verde 

circostante fabbricati del comprensorio Stanic 

sito in Via  Bruno Buozzi  quartiere Stanic, 

area a verde sito in Via Napoli numero 334.  

Demandare al Direttore del III Municipio per gli 

adempimenti conseguenziali.  

Ci sono dichiarazioni di voto oltre a quella che 

ha fatto Franco? No.  Perfetto. Grazie.  

Chi è favorevole alzi la mano.  

Contrari? Nessuno.  

Astenuti? Nessuno.  

Diamo immediata esecutività.  

Chi è favorevole alzi la mano.  

Contrari? Nessuno.  

Astenuti? Nessuno. Il provvedimento è approvato.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Massimiliano Spizzico 

 IL DIRIGENTE 

Giorgio Borrelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 

 


	Circoscrizione
	IndirizzoCircoscrizione
	Sessione
	Convocazione
	NumeroOrdine
	DataDelibera
	Oggetto
	Anno
	Giorno
	Mese
	OraOdG
	Sede
	Ufficio
	Presidente
	Partecipanti
	PresenzeConsiglieri1
	PresenzeConsiglieri2
	Assistente
	Presenze
	Proposta
	Castelletto
	ParereTecnico
	DataVistoEP
	QualificaEP
	FirmaEP
	RegContabile
	DataFirmaRagioniere
	QualificaRagioniere
	Ragioniere
	TimbroPareri

